

La Première Dame, Madame Dominique Ouattara, aux femmes de Côte d'Ivoire :
« Je vous souhaite à toutes, une année 2025 exceptionnelle »

La Première Dame, Madame Dominique Ouattara a reçu les femmes de Côte d'Ivoire dans toutes leurs composantes, ce vendredi 10 janvier 2025, à la Résidence Présidentielle. A cette occasion, la Première Dame a encouragé les femmes à rester unies.

Mes chères sœurs,

C'est avec une grande joie que je vous accueille aujourd'hui, comme il est de tradition, en ce début d'année 2025, **pour la présentation des vœux du nouvel an.**

Je souhaiterais avant tout propos, vous transmettre **les salutations et les vœux chaleureux de mon cher époux, le Président Alassane Ouattara,** qui m'a demandée de vous embrasser bien fort.

Je voudrais saluer tout d'abord, **Kandia Camara, Présidente du Sénat et Madame Chantal Camara, Présidente du Conseil Constitutionnel,** que je suis heureuse de retrouver cet après-midi.

Je salue à présent, **chacune d'entre vous** et je vous remercie pour votre présence ici aujourd'hui. Et je vous demande de les applaudir bien fort.

J'aimerais remercier tout particulièrement, ma petite-sœur, **Madame Nassénéba Touré, Ministre de la Femme, de la Famille et de l'enfant et la remercier pour les gentils mots adressés à mon égard. Je voudrais remercier aussi Madame Oubah Younis, Ambassadrice de Djibouti et représentante du Groupe des Ambassadrices ;** qui en votre nom à toutes, m'ont adressé les vœux du nouvel an.

J'ai été très émue d'entendre ces différentes interventions et les mots affectueux que vous avez eu à mon égard m'ont grandement touchée. Merci beaucoup.

De même que les magnifiques attentions et présents que j'ai reçus, qui me vont droit au cœur. Je vous en remercie.

Mes chères sœurs,

Ce moment qui nous réunit chaque année, est toujours une belle opportunité de retrouvailles, qui me donne l'agréable occasion de **vous adresser mes meilleurs vœux pour une nouvelle année pleine de santé, de joie et de bonheur pour vous, vos familles respectives et vos proches.**

Je profite de cette occasion, pour saluer chacune d'entre vous en vos qualités respectives :

- **Mesdames les Présidentes d'Institutions,**
- **Mesdames les Ministres,**
- **Mesdames les Ambassadeurs et Membres du Corps Diplomatique,**
- **Mesdames les Epouses de Présidents d'Institution et de Ministres**
- **Mesdames les Ambassadrices,**
- **Mesdames les membres du corps préfectoral,**
- **Mesdames les élues : Députés, Sénateurs et Maires,**
- **Mesdames les Conseillères économiques et sociales,**
- **Mesdames les Epouses de leaders politiques,**
- **Mesdames les Responsables politiques,**

- **Mesdames les Présidentes et Directrices Générales,**
- **Mesdames les Généraux et Officiers Supérieurs,**
- **Mesdames les Epouses du Grand Commandement de nos forces de défense et de sécurité,**
- **Mesdames les membres du corps médical,**
- **Mesdames nos championnes sportives,**
- **Mesdames nos brillantes enseignantes, nos talentueuses journalistes et nos magnifiques artistes,**
- **Mesdames les membres de la société civile,**
- **Et vous toutes mes chères sœurs ici présentes.**

Mes chères sœurs,

L'année qui vient de s'achever a été marquée par des avancées significatives dans nos actions communes en faveur des femmes et des enfants.

Grâce à votre soutien constant, **la Fondation Children of Africa a pu poursuivre ses initiatives,** notamment **l'achèvement de projets tels que la nouvelle Case des Enfants au Plateau** qui a ouvert ses portes depuis le mois de mars et **la Maison de vie de Bingerville** qui a été inaugurée en mai dernier.

Ces infrastructures nous permettent d'étendre notre aide à un plus grand nombre de familles vulnérables.

Notre engagement pour la santé et le bien-être de nos sœurs et de nos enfants, à travers **l'Hôpital Mère-Enfant de Bingerville** reste une priorité. Les progrès accomplis, grâce à l'implication de nos partenaires et au dévouement de nos équipes, sont une véritable source de fierté et de motivation supplémentaire.

En témoigne **la récente intervention réussie pour séparer nos deux petites siamoises que j'ai eu le bonheur de voir lundi, en parfaite santé.**

Je tiens à cet effet, à féliciter les équipes médicales de l'HME, pour leur expertise et leur professionnalisme.

Toujours dans le secteur de la santé, nous poursuivons **les travaux de construction de la nouvelle aile de cardiologie pédiatrique,** pour répondre à des besoins spécifiques, notamment les interventions chirurgicales complexes sur les enfants malades du cœur.

Mes chères sœurs,

En ce qui concerne **la lutte contre le travail des enfants,** nous présenterons en mars prochain, **le nouveau plan d'action national de lutte contre le travail des enfants,** afin de poursuivre notre engagement pour l'éradication de ce fléau dans notre pays.

De même, nous avons consolidé les acquis du **Fonds d'Appui aux Femmes de Côte d'Ivoire (FAFCI),** ce sont aujourd'hui près de **420 000 femmes** qui en bénéficient à travers le pays, pour **un capital de 26 milliards de F CFA.**

Ce fonds continue d'être un outil essentiel pour l'autonomisation économique de nos sœurs, et j'en suis très heureuse.

Toutes les bénéficiaires s'accordent à dire que **le FAFCI constitue une véritable opportunité d'améliorer leurs conditions de vie et celles de leurs familles**. Ces témoignages sont pour moi, la plus belle des récompenses.

Je tiens à remercier à nouveau, **le Président de la République pour le soutien qu'il accorde aux femmes de Côte d'Ivoire et pour sa confiance renouvelée durant toutes ces années**.

Mes chères sœurs,

Votre engagement et votre leadership dans vos divers domaines d'activité méritent d'être salués. **Vous êtes les piliers du développement de notre pays et des modèles inspirants pour les générations futures**.

Que ce soit dans le secteur économique, social, politique ou culturel, vous incarnez l'espoir et la résilience de notre Nation.

Je vous encourage à continuer de donner le meilleur de vous-même, dans tout ce que vous entreprenez, comme vous l'avez toujours fait. Ce sont vos succès individuels et nos réussites collectives qui participent à façonner cette Côte d'Ivoire moderne et avant-gardiste que tant de personnes apprécient aujourd'hui à travers le monde.

Mes chères sœurs,

L'année 2025 aura également son lot de nouveaux défis que nous serons appelées à relever, chacune dans nos domaines. Je reste convaincue que nous saurons faire face à toutes les situations, avec courage et détermination. Car unies et mobilisées, nous continuerons à porter haut les couleurs de notre belle nation.

Et c'est également en soutenant nos sœurs les plus vulnérables, en étant à l'écoute de leurs besoins, que nous renforcerons le tissu social et contribuerons à la paix et à la stabilité dans notre pays.

Mes chères sœurs,

Je souhaiterais, à ce stade de mon propos, exprimer **ma profonde gratitude à tous mes collaborateurs et mes collaboratrices qui travaillent à mes côtés avec ardeur et dévouement**, pour mener à bien nos actions.

Que ce soit au cabinet autour de Patricia Yao, à la Fondation autour de Nadine Sangaré et à l'hôpital, votre professionnalisme et votre implication sont inestimables. Je vous remercie pour votre présence à mes côtés, et pour l'amour que vous mettez à œuvrer pour le bien-être de nos populations.

Je souhaite que cette année qui commence nous offre l'opportunité d'œuvrer encore plus pour nos concitoyens et de soulager d'avantage les familles qui rencontrent des difficultés au quotidien.

Mes chères sœurs,

J'achèverai en vous souhaitant à toutes, **une année 2025 exceptionnelle, emprunte de paix, de santé et de bonheur**.

Je vous remercie.